

Jorge Arreaza destaca carácter democrático de Venezuela



Bruselas, 11 abr (RHC) El canciller venezolano, Jorge Arreaza, recordó el carácter independiente de la República Bolivariana de Venezuela, a la Alta Representante de la Unión Europea (UE), para la Política Exterior, Federica Mogherini, con quien sostuvo un encuentro, en Bruselas.

A través de su cuenta en la red social Twitter, Arreaza señaló que brindó información a Mogherini sobre la transparencia y seguridad en el proceso electoral a realizarse el próximo 20 de mayo, y además ratificó la posición del país bolivariano en el respeto del derecho internacional.

Asimismo a través de un comunicado el Gobierno bolivariano detalló que Arreaza dejó claro a la diplomática europea que Venezuela no reconoce las sanciones ilegales impuestas por la UE, asegurando que es una franca violación del Derecho Internacional, y contradicen el espíritu fundacional del organismos.(Fuente:La Radio del Sur)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/159704-jorge-arreaza-destaca-caracter-democratico-de-venezuela>



Radio Habana Cuba